



MAISON SOUQUET  
PARIS



CARTE DE SOINS  
*Treatments Menu*



— — —

**MASSAGES**

175€ / 60min

Massage “Maison Souquet“ / *“Maison Souquet“ Massage*

Massage doux et relaxant comprenant diverses manœuvres enveloppantes qui favorisent la détente physique et psychique ainsi que le bien-être dans son ensemble.

*A gentle and relaxing massage of American origin with a variety of enveloping strokes which promote a sensation of all-round comfort, physical relaxation and well-being.*

Massage Balinais / *Balinese Massage*

Massage traditionnel associant harmonieusement plusieurs méthodes : les gestes du massage ayurvédique indien, du massage chinois et du massage indonésien.

*Traditional massage artfully applying several methods: the gestures of the Indian Ayurvedic massage, Chinese massage and Indonesian massage.*

Massage Suédois / *Swedish Massage*

Massage tonique et puissant qui relaxe et régénère, par la détente de la masse musculaire et des articulations.

*Tonic and powerful massage that refreshes, by relaxing the muscle and joints.*

*Toute commande annulée moins d'une heure à l'avance sera facturée.*

*Un supplément de 30€ sera facturé entre 7 heures & 9 heures et 20 heures & 23 heures. Un supplément de 90€ sera facturé entre 23 heures et 7 heures.*

— — —

— — —  
MASSAGES  
175€ / 60min

Réflexologie plantaire / *Foot reflexology*

La réflexologie plantaire facilite la récupération en agissant sur la circulation veineuse et lymphatique, tout en stimulant l'élimination des toxines engendrées par le travail musculaire.

*Reflexology foot treatment promotes recovery by improving blood and lymphatic circulation, stimulating the elimination of built-up toxins caused by muscular work.*

Massage Aromatique / *Aromatic Massage*

Massage faisant partie intégrante de l'aromathérapie, mettant en œuvre la remarquable efficacité des plantes pour la santé et le bien-être.

*Aromatic massage is part of aromatherapy, implementing the outstanding efficiency of plants for health and wellness.*

Massage Hawaïen / *Hawaiian Massage*

Massage traditionnel hawaïen concrétisant toute la philosophie de la relation du corps et de l'esprit. Il vise à harmoniser l'énergie qui circule dans le corps, afin de le purifier.

*Embodying in the philosophy of the mind and body relationship. It aims to harmonize the energy flow in the body in the order to purify it.*

*Treatments not cancelled one hour before will be charged.  
An extra charge (30€) will be applied from 7:00 am to 9:00 am  
& 8:00 pm to 11:00 pm. An extra charge (90€) will be applied  
from 11:00 p.m. to 7:00 a.m.*



— — —

**SOINS / BODY TREATMENTS**

Soin du visage / *Natural glow facial*  
175€

Beauté des mains / *Hand beauty*  
140€

Beauté des pieds / *Foot beauty*  
150€

Supplément pose vernis / *Nail polish extra charge*  
80€

**COIFFURE MAQUILLAGE / BEAUTY TREATMENTS**

Maquillage de soirée / *Event make-up*  
240€

Brushing / *Blowdry*  
190€

Toute commande annulée moins d'une heure à l'avance sera facturée.  
Un supplément de 30€ sera facturé entre 7 heures & 9 heures  
et 20 heures & 23 heures. Un supplément de 90€ sera facturé  
entre 23 heures et 7 heures.

*Treatments not cancelled one hour before will be charged.  
An extra charge (30€) will be applied from 7:00 am to 9:00 am  
& 8:00 pm to 11:00 pm. An extra charge (90€) will be applied  
from 11:00 p.m. to 7:00 a.m.*

— — —